



Le Foyer du collège

publié le 15/03/2023

Descriptif :

Le Foyer du collège a rouvert ses portes depuis la rentrée de septembre [...]

Le Foyer du collège a rouvert ses portes depuis la rentrée de septembre. C'est un lieu de **détente** et de **convivialité** pour tous les élèves. Un baby-foot, des jeux et de **nombreuses activités** sont proposés tous les jours, de 13h à 14h. Christine Ceyral anime ce lieu avec dynamisme et gaité, n'hésitez pas à aller à sa rencontre !

Adhésion à l'année : 5 euros par élève.



